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ACTA N.º 115 DE LA SESIÓN CELEBRADA POR LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA, EL DÍA 15 DE NOVIEMBRE DE 2024 
 
 
 
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las diez horas y 
veinticinco minutos del día quince de noviembre de dos mil veinticuatro, se reunió la 
Mesa del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia de la Excma. Sra. D.ª María 
José González Revuelta y con asistencia de los Ilmos. Sres. D. Alejandro Liz Cacho 
(Vicepresidente primero), D. Francisco Javier López Marcano (Vicepresidente segun-
do), D. Armando Antonio Blanco Torcal (Secretario primero) y D. Joaquín Gómez Gó-
mez (Secretario segundo).  
 
 La Mesa es asistida por el Letrado Secretario General, D. Ángel L. Sanz Pérez. 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión, pasando a tratar a continuación los 
asuntos incluidos en el orden del día. 
 
 PUNTO 1.- MOCIÓN N.º 74 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0137, RELATIVA A GRADO DE CUMPLIMIENTO DE LA LEY 8/2022, DE 
27 DE DICIEMBRE, DE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN DE CANTABRIA, 
PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. [11L/4200-0074] 
 
 Visto el escrito de referencia, oída la Junta de Portavoces y de conformidad con 
el artículo 164 del Reglamento de la Cámara y la Resolución de la Presidencia de 17 
de septiembre de 2007 (BOPCA n.º 15, de 03.10.2007), SE ACUERDA ratificar la cali-
ficación provisional efectuada por la Presidencia con fecha 12 de noviembre de 2024, 
publicada en el BOPCA n.º 162, del día siguiente. 
 
 PUNTO 2.- FIJACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE SESIÓN PLENARIA ORDI-
NARIA. 
 
 Previa deliberación de los miembros de la Mesa, y de conformidad con el artícu-
lo 70 del Reglamento de la Cámara, SE ACUERDA celebrar sesión plenaria con el 
siguiente orden del día, siempre que las iniciativas correspondientes hubieran cumpli-
do todos los trámites reglamentarios: 
 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 182, relativa a presentación 

del proyecto de ley de Autoridad del Docente y otros extremos, presentada por 
el Grupo Parlamentario Vox. [11L/4300-0182] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 183, relativa a recuperación 

de los servicios perdidos en el Hospital Tres Mares, la potenciación de las con-
sultas de especialistas y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario 
Socialista. [11L/4300-0183] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 184, relativa a reforzamiento 

de los servicios SUAP de Torrelavega, Medio Cudeyo y San Vicente de la Bar-
quera, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/4300-0184] 
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. Interpelación N.º 146, relativa a impacto en la competitividad que las empresas 

han logrado en 16 meses y número de profesionales que se han incorporado a 
nuestro tejido productivo con dichos programas de atracción al talento, presen-
tada por el Grupo Parlamentario Vox. (BOPCA n.º 161, de 12.11.2024). 
[11L/4100-0146] 

 
. Interpelación N.º 147, relativa a criterios para privatizar y externalizar la gestión 

de La Corza Blanca y la hostelería de la estación de Alto Campoo con el grupo 
SNÖ Hoteles, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/4100-
0147] 

 
. Interpelación N.º 148, relativa a criterios respecto al desarrollo eólico terrestre 

en la comarca oriental y en particular respecto al anteproyecto del parque eólico 
Corus de 66MW y su infraestructura de evacuación, presentada por el Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/4100-0148] 

 
. Interpelación N.º 150, relativa a razones y fundamentos técnico-jurídicos para 

que se haya firmado un acuerdo de arrendamiento de negocio con SNÖ Hotels 
sin optar por la licitación pública y otros extremos, presentada por el Grupo Par-
lamentario Vox. [11L/4100-0150] 

 
. Pregunta N.º 718, relativa a motivo por el que el aeropuerto Seve-Ballesteros ha 

sufrido en septiembre de 2024 una caída del 11,4% de pasajeros respecto al 
año anterior, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamenta-
rio Socialista. (BOPCA n.º 149, de 22.10.2024). [11L/5100-0718] 

 
. Pregunta N.º 719, relativa a justificación de la caída del 11,4% de pasajeros en 

el aeropuerto Seve-Ballesteros en septiembre de 2024 en un contexto nacional 
de incremento del 9,8%, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. (BOPCA n.º 149, de 22.10.2024). [11L/5100-0719] 

 
. Pregunta N.º 720, relativa a rutas más afectadas por la caída del 11,4% de pa-

sajeros en el aeropuerto Seve-Ballesteros durante el mes septiembre de 2024, 
presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
(BOPCA n.º 149, de 22.10.2024). [11L/5100-0720] 

 
. Pregunta N.º 721, relativa a medidas para revertir la caída de pasajeros en el 

aeropuerto Seve-Ballesteros, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del 
Grupo Parlamentario Socialista. (BOPCA n.º 149, de 22.10.2024). [11L/5100-
0721] 

 
. Pregunta N.º 722, relativa a previsión del balance de pasajeros del aeropuerto 

Seve-Ballesteros al finalizar el año 2024, presentada por D. Pablo Zuloaga Mar-
tínez, del Grupo Parlamentario Socialista. (BOPCA n.º 149, de 22.10.2024). 
[11L/5100-0722] 

 
. Pregunta N.º 766, relativa a número de profesionales y de qué especialidades 

son los que están realizando los traslados en ambulancia de los pacientes in-
trahospitalarios y geriatrizados, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del 
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Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0766] 
 
. Pregunta N.º 767, relativa a número de ambulancias que están desarrollando el 

servicio de turno de noche, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del 
Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0767] 

 
. Pregunta N.º 768, relativa si las bases del transporte sanitario cumplen las con-

diciones mínimas estipuladas, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del 
Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0768] 

 
. Pregunta N.º 770, relativa a condiciones en las que están dando el servicio las 

ambulancias con base en el polígono de Mies de Molladar, presentada por D. 
Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0770] 

 
. Pregunta N.º 771, relativa a motivo por el que no se asume en tiempo y forma el 

pago de las nóminas a los trabajadores del transporte sanitario programado no 
urgente, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario 
Socialista. [11L/5100-0771] 

 
. Pregunta N.º 769, relativa a posible incumplimiento de la regla de gasto en 

2025, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario 
Regionalista. [11L/5100-0769] 

 
. Pregunta N.º 772, relativa a medidas a adoptar para restablecer y garantizar el 

acceso seguro del alumnado del CEIP de Valdáliga y fecha prevista para la 
vuelta a la actividad docente, presentada por D.ª María Teresa Noceda Llano, 
del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0772] 

 
. Pregunta N.º 782, relativa a inversiones y proyectos planificados para abordar 

las necesidades en zonas con mayor carencia de recursos o en centros educa-
tivos con instalaciones obsoletas, presentada por D.ª María Teresa Noceda 
Llano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0782] 

 
. Pregunta N.º 773, relativa a cronograma de implementación del Plan Director de 

Suelo Industrial, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parla-
mentario Vox. [11L/5100-0773] 

 
. Pregunta N.º 774, relativa a si se entiende que se está dando contada respues-

ta a las necesidades de las infraestructuras educativas, presentada por D. Pa-
blo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0774] 

 
. Pregunta N.º 775, relativa a elaboración de un plan de actuación para rehabilitar 

las infraestructuras educativas, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del 
Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0775] 

 
 Las preguntas 718 a 722; 766 a 768 y 770 a 771; 774 a 775; 772 y 782, se 
agrupan a efectos de debate. 
 
 Según dispone el artículo 56 del Reglamento, la convocatoria será efectuada 
por la Presidencia del Parlamento, a cuyo efecto la Mesa muestra su parecer favorable 
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a que dicha sesión se celebre el 25 de noviembre de 2024. 
 

- - - - - - - - 
 
 Fuera del orden del día se trata el siguiente asunto: 
 
 SOLICITUD DE APLAZAMIENTO DE LAS PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
NÚMEROS 11L/5100-0718 A 11L/5100-0722 CORRESPONDIENTES AL ORDEN 
DEL DÍA DEL PLENO DE 18.11.2024, FORMULADA POR EL GRUPO PARLAMEN-
TARIO SOCIALISTA. 
 
 Visto el escrito remitido por el Gobierno, oída la Junta de Portavoces y de con-
formidad con el artículo 168.3 del Reglamento de la Cámara, SE ACUERDA tomar 
conocimiento que las preguntas números 11L/5100-0718 a 11L/5100-0722 no fueron 
incluidas en el orden del día de la sesión plenaria ordinaria correspondiente al día 
18.11.2024. 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las diez horas y 
treinta y cinco minutos, extendiéndose la presente acta, que certifica el Ilmo. Sr. Secre-
tario primero con el visto bueno de la Excma. Sra. Presidenta. 
 
 V.º B.º 
LA PRESIDENTA, 
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